

LIBRO

SOLIDARIO



¿Qué es Maná - Ayuda al Desarrollo?



Maná somos una ONG (fundada como Asociación Cultural sin ánimo de Lucro el 18 de Marzo de 1996 (Maná- Apoyo al Tercer Mundo); mantiene carácter de ONG desde el 13-10-2003) formada por **voluntarios** que residimos en distintos lugares de la geografía española y que colaboramos con nuestro tiempo y nuestro esfuerzo sin percibir compensación económica alguna.

Nuestros objetivos básicos

1/ Financiar y apoyar Proyectos de Cooperación al Desarrollo en países **empobrecidos**, directamente o a través de otras organizaciones.

2/ Concienciar a la sociedad de la problemática que sufren estos países, mediante diversos tipos de actividades: culturales, de sensibilización y educación...

Las actividades realizadas contienen siempre algún trasfondo de sensibilización y empleamos el dinero recaudado con ellas para financiar proyectos de desarrollo

Apoyamos proyectos principalmente en Malí (África), pero también lo hacemos en Nicaragua, Mozambique, Ecuador, Congo, Togo.

¿Qué significa ser voluntario?

Dentro de Maná, todos somos voluntarios. No cobramos por el esfuerzo dedicado, pero si queremos que nuestro trabajo sea efectivo. Por ello, nos marcamos un objetivo principal, que orienta el hacer del voluntario: la sensibilización, por medio de la cual queremos dar a conocer la existencia de otras realidades, la de quien día a día combate nuestra indiferencia y a la que poco a poco nos hemos acostumbrado.

¿De dónde obtenemos los recursos?

Donativos obtenidos con las actividades culturales realizadas

Ayudas de convocatorias públicas

Concesiones de empresas y otras entidades

Venta de productos de artesanía, comercio justo y tómbolas solidarias.

Aportaciones de particulares que desean colaborar económicamente



Fundamento de la actividad

Con motivo del **día del libro** desde la ONG Maná llevamos unos años organizando esta actividad en diversos colegios con muy buen resultado por todas las partes. De ahí que este año nos parece interesante proponérselo a vuestro colegio.

El **objetivo principal** de la actividad es concienciar a los niños del colegio sobre las realidades tan diferentes de vida en otros países más empobrecidos que el nuestro.

En segundo lugar a través de esta actividad los niños que participan en la actividad favorecen la escolarización de otros niños, en este caso concreto, con el dinero recaudado se reconstruirá un colegio en NCIBUGU y se construirá otro en SIKORONI, Mali.

En tercer lugar los niños se conciencian en la importancia de reciclar los materiales y por tanto usarlos de forma responsable. "Las cosas usadas pueden seguir teniendo vida en las manos de otros niños".

La actividad consiste en: Cada niño trae de su casa un libro, o varios, usados pero en buen estado, y 2 €. Los tutores se encargan de recoger los libros y hacer una exposición. De ese modo cada uno "compra" el libro de otro compañero.

No hay que dejar a ningún niño sin libro (aunque no haya podido traer los euros correspondientes), para lo cual habrá que tener algunos libros preparados para estos casos, que pueden ser recopilados de entre los propios maestros o

algunos que pueda haber por el colegio **también Maná puede aportar libros si es necesario.**

El total de dinero recaudado va de forma íntegra para el proyecto.

Cada colegio decide la fecha en la que celebra la actividad, normalmente alrededor del 23 de abril, pero no obligatoriamente en esa fecha.



La actividad ese día la puede coordinar un voluntario de Maná, un miembro del AMPA, algún padre o madre del colegio o cada uno de los tutores si se decide hacer el "intercambio" dentro de cada clase.

La **información** sobre el proyecto al cual va dedicado el dinero recaudado, se envía con anterioridad al colegio, de este modo los profesores podrán hacer la "sensibilización" dentro del aula.

El día de la actividad la persona que coordina dedicará un rato previo al intercambio para explicar a los niños en qué consiste la actividad.

Maná por su parte **se compromete** a mandar la información del proyecto, recaudación después de la realización de la actividad, así como información posterior de la evolución del proyecto.





1. **Modelo de carta informativa para los niños**

Estimados padres, la ONG Maná nos ha propuesto, con motivo de la celebración del día del libro la siguiente actividad:

LIBRO SOLIDARIO. Para ello es necesario que su hijo traiga al colegio un libro ya usado, pero en buen estado, y dos euros. Cada niño entregará a su maestro el libro usado y con los dos euros podrá "comprar" el libro de otro compañero.

Con el dinero recaudado se hará frente al proyecto "Reconstrucción del colegio de NCIBUGU y construcción de aulas en SIKORONI, Mali".

Todo lo recaudado, de forma íntegra irá destinado al proyecto.

Con esta actividad fomentamos en los niños la solidaridad y el uso responsable de los recursos. En Maná no perdemos de vista que los niños son el futuro.

Para más información sobre la ONG Maná:
<http://www.ongmana.org/>

Damos de antemano las gracias por su colaboración. Un saludo

Por experiencia de otros años, es aconsejable que la carta informativa para padres no sea entregada un viernes, con esto se pueden evitar muchos olvidos.

RECONSTRUCCIÓN DE COLEGIO EN NCIBUGU



Hace 10 años se inauguró la escuela de Ncibugu y funciona muy bien. Cuenta con 235 alumnos y funciona muy bien. Hace poco llegó una tempestad muy fuerte y ha destruido el edificio de tres cla



Ellos siguen con sus clases a pesar de tener la mitad de su

Los niños de Ncibugu guardan su alegría y su sonrisa.

:Cómo nos enseñan!

Reconstrucción de cada aula 2 000 €



sikoroni

Este es su colegio y nos piden ayuda para poder construir algunas aulas, sencillas, pero donde no se mojen en las épocas de lluvia





Y estas son sus pizarras. Ellos no utilizan libretas.

Algunos también necesitarían renovarlas ¿no crees?

Como soñar no cuesta, vamos a pensar que nuestro esfuerzo y generosidad será tan grande que vamos a conseguir que este pozo sea más seguro.



Aula 2.500 € (ventanas, techo, pupitres, puertas, materiales). Ellos pondrían el trabajo de construir.

Pozo 2.000 €

**¡SOÑEMOS TODOS JUNTOS,
Y PONGÁMONOS MANOS A
LA OBRA, PARA QUE LOS
SUEÑOS SE CONVIERTAN EN
REALIDAD!**



Información de contacto

C/María Marín 13, 5º C 02003 Albacete

asocmana@gmail.com

R.N.A. 160.938 C.I.F. G45380631